

08.04.2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Lehrkräfte,

das Ende der Osterferien naht und ich hoffe, alle konnten die Zeit nutzen, um sich zu erholen und für die nun folgende Etappe Energie zu sammeln.

Wie bereits in den Briefen des Kultusministers angekündigt, ist ab nächster Woche eine Teilnahme am Präsenzunterricht nur bei Vorlage eines negativen Testergebnisses möglich. Wer sich nicht testen lassen will, muss sich per Antrag vom Präsenzunterricht befreien lassen, da er das Schulgebäude ohne den Test nicht betreten darf. Hiervon ist auch die Notbetreuung betroffen. Es sei noch einmal darauf hingewiesen, dass wir uns ab nächster Woche im Szenario B bei wochenweisem Wechsel befinden. Der eigentliche Unterricht nach Plan startet am 13.04. mit der Gruppe 1. Rückfragen zur Gruppeneinteilung können beim Klassenlehrer*in gestellt werden.

Zum genauen Ablauf erhaltet ihr / erhalten Sie im Folgenden einen Leitfaden:

- Die Schülerinnen und Schüler bekommen die Testkits am Montag, den 12.04. vom Klassenlehrer*in im Klassenraum. Die Gruppe 1 kommt von 8.00 Uhr bis 8.45 Uhr und die Gruppe 2 von 9.00 Uhr bis 9.45 Uhr. Gleichzeitig legen die Schüler*innen den Rücklaufzettel zu den "Informationen für die Eltern" vor, den ich euch/ Ihnen am 01.04. zugeschickt habe. Hier kann auch vermerkt werden, dass ein Mitschüler*in beauftragt wurde, ein Testkit für jemanden mitzubringen. In diesem Fall sollten Sie den / die Klassenlehrer*in vorab informieren, indem sie den Rücklaufzettel mit dem Auftrag per Foto oder eingescannt zusenden.
- Schüler aus dem Kalefelder Bereich können die Testkits bei Frau Meinshausen in der Auetalschule abholen. Sie erhalten sie von 8.00 Uhr bis 10.00 Uhr am Fenster des Sekretariats und geben den Rücklaufzettel hier ab. Die Klassenlehrer*innen sollten darüber informiert werden.
- In der Woche vom 12.04. bis 16.04. sind die Schüler*innen der Gruppe 1 des Wechselmodells B am Dienstag und Donnerstag verpflichtet, sich vor Unterrichtsbeginn zu Hause zu testen. Das negative Testergebnis wird den Klassenlehrer*innen bis 7.15 Uhr digital oder bei Ankunft in der Schule per Eintrag ins Schülerbuch mitgeteilt. Die Aufsicht fragt beim Betreten des Schulgebäudes, ob ein negatives Testergebnis vorliegt, der/die Klassenlehrer*in kontrolliert das zu Beginn der ersten Stunde. In den Folgewochen testen

wir immer montags und mittwochs. Das gilt erstmalig für die Gruppe 2 des Wechselmodells B in der Woche vom 19.04. bis 23.04.

- Die Verteilung der Testkits nimmt in den Folgewochen die/ der Klassenlehrer*in der letzten Klassenlehrerunterrichtsstunde vor.
- Die 9.Klässler werden erst ab dem 19.04. online durch die BBS Einbeck beschult, damit auch sie ihre Testkits am 12.04. abholen können.
- Sollten Sie/ solltet ihr den Test ablehnen, so müsste die Befreiung von der Präsenzpflcht bis Samstag, den 10.04. um 20.00 Uhr beim Klassenlehrer*in vorliegen - auch hier ist die digitale Zusendung möglich. Das Antragsformular habe ich ebenfalls am 01.04. versandt. Ich hoffe, dass unser Probetestlauf vor den Ferien dafür gesorgt hat, Ängste bezüglich der Testung zu nehmen und dass sich somit möglichst alle beteiligen, um auch in der Schule präsent sein zu können. Letztendlich kann Distanzlernen den Präsenzunterricht nie ersetzen!
- In absoluten Ausnahmefällen kann eine Nachttestung in der Schule durchgeführt werden - sollte z.B. die Bestätigung oder der Test selbst vergessen worden sein. Die Nachttestungen werden im Konferenzraum unter Aufsicht aber nicht mit Anleitung durchgeführt.
- Am 12.04.21 kann die Notbetreuung von 8.00 bis 13.00 Uhr stattfinden, wenn sich die Schüler*innen vorab hier in der Schule testen. Anmeldungen sollten per Email an das Sekretariat bis Freitag, 09.04.21, 13.00 Uhr, erfolgen.

Abschließend möchte ich unseren Abschlusschüler*innen ein großes Lob für das sehr gelungene Video anlässlich der Gedenkfeier Brunshausen aussprechen und mich ganz herzlich bei allen Akteuren bedanken. Wer es noch nicht angesehen hat, kann es auf unserer Homepage finden. Es lohnt sich!

Ich wünsche allen noch ein paar schöne Ferientage und freue mich auf ein Wiedersehen in der nächsten Woche bei hoffentlich guter Gesundheit.

Mit herzlichen Grüßen

P. Dröge

(Oberschulrektorin)